



Shabilla Hadhi & Larizka Hadhi



R. Baderi, Refida Herastuti, Aria Nugroho



FB Djuanda & Galih Dhyah Prawiranti



F. Djoko Poerwoko & istri

Semarak wajah seni

BISNIS/HERRY SUHENDRA

Sebanyak 21 pelukis dan dua pematung alumni ASRI/ISI Yogyakarta membentuk kelompok Wajah Seni yang memamerkan pameran bertajuk *Inter ARTion* di Galeri-678.

Pameran diresmikan oleh Siti Hediati Soeharto pekan lalu memajang 46 karya dan berlangsung sampai 10 November 2010. Sejumlah pencinta seni pun hadir dalam perhelatan ini sehingga menambah semarak suasana.

Komunitas Wajah Seni adalah sebagian kecil dari paguyuban besar alumni yang setiap tahun menggelar kegiatan pameran di ruang publik, seperti Senayan City ataupun di Central Park.

Namun kali ini mereka ingin berbuat lebih dari hanya sekadar berkarya seperti biasanya. "Semangat pembaharuan di dalam cara ungkap penyampaian ekspresinya tanpa meninggalkan karakter individu dan kapasitasnya masing-masing," kata Ketua komunitas Wajah Seni Lugiono.

Menurut Lugiono, tema *InterARTion* adalah langkah awal

yang cukup menggembirakan bagi Wajah Seni dalam mewujudkan hasrat kreativitas.

Para seniman yang berpameran adalah Agoes Swasono, Arie Kadarisman, B. Basuki Rahardja, Dwijo Widiyono, Ery A, FB Sujuanda, Hadisis, Idran Yusup, Iman Topo, Lugiono, Mulyadi W, P. Lanny Andriani, dan Rindy Atmoko. Selain itu ada Ruhiman, Sanja Pawarta, Sri Hadhy, Sujud SR, Wiediantoro, Soegito S, Sigit Santoso, Felix S. Wanto, Nardi Pit, dan Anjar Nurcahya.

"Hasil karya dari para perupa Wajah Seni mempunyai watak dan gaya di luar *mainstream* seni rupa global dan nasional," kata kurator Agus Dermawan.

Pameran ini mengetengahkan karya perupa berbagai usia. Mereka menimba ilmu seni di perguruan yang sama, yakni Akademi Seni Rupa Indonesia yang lantas jadi Sekolah Tinggi Seni Rupa Indonesia, dan menjelma jadi Fakultas Seni Rupa dan Desain Institut Seni Indonesia. (HERRY SUHENDRA)



Ade Syarfuan & Ike Bakrie



Lingga Kho, Warni, Nia Yulicha



Suntoso Jacob, Lugiono, Titi Hediati Soeharto, Lanny Andriani



Soegito Sutiono, Ery A, Vinita Witarka, Sigit Santosa